

La cour royale est aussi un lieu de vie et de mort. Outre les cases, certains lieux ont une fonction spécifique :

- juste devant la cour, l'énorme fétiche où se déroulent les sacrifices
- ensuite, le "palais de justice", où le roi reçoit audience et rend la justice
- en arrière-plan de la troisième photo, le tumulus où, à chaque naissance, une jarre contenant le placenta de la mère est disposé au cours d'une cérémonie particulière. Ceci afin de protéger tous les habitants de la cour
- même si les lieux sont traditionnellement animistes, certaines habitations arborent des inscriptions venues d'un autre monde, comme ce "Dieu est mon sauveur" gravé sur un cœur surmonté d'une croix...

{gallery}lau-marc/200905/tiebele/fonctions{/gallery}